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H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

r¡ sesó¡¡ oRDINARIA DE AyUNTAMIENTo
2sOEOCTUBREDEL2OIS \

12:'Il HORAS §
En la sala de Sesiones de la Presidencia Munic¡pal de Totatiche, Jalisco siendo las t2:t t\
horas (doce horas con once minutos), del día 25 (veinticinco) de octubre de 2019 (dos m¡l \
diecinueve), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocatoria emitida \
por el Presidente Mun¡c¡pal ¡NG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA para celebrar \
la Xlll (Decimo Tercer) Sesión Ord¡naria de Ayuntam¡ento, conforme a lo dispuesto en los
artículos 29,31 y 47 F¡acr,ión lll de la Ley del Gobierno y la Administración Pública
Municipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desanolla bajo el s¡gu¡ente:

solicita apoyo económico. \
I1. EL C. MARCELINO OCTAVIO RAMOS FLORES, PROMOTOR DE-^§

VETERANOS, sol¡cita apoyo económico para la compra de los uniformes deN\-
equ¡po de veteranos.

12. EL C. ARTURO GUTIERREZ PEREZ, solicita apoyo con uniformes para et \ ¡:
equipo de futbol 'Temastián Primera Fueza' y para el equipo Oe futUof \\
"Veteranos Temastián".

l3.EL C. JOSE MANUEL FLORES RAMOS, soticita apoyo económico para
realizarse una resonanci nética de una rodilla debido a que tuvo una I

ORDEN DEL DíA

l. Lectura de asistencia y declarac¡ón de quórum legal.
2. Lectura y aprobación del orden del día. ¡J
3. Lectura y aprobación del Acta No. 22. U
4. EL rilG. HUTTIBERTO ALOilSO GÓmEZ MEDrilA, PRESTDENTE MUNTCIPAL-,.

solicita aprobac¡ón del gasto generado en la fiesta patronal de la Localidad de la i
Sementera. c

5. EL rNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MED|NA, PRE-S|DENTE IllUNtCtpALR.;i Ssolicita aprobación del Reglamento de Protección C¡vil para el Munic¡pio de ¿
Totatiche, Jalisco. rq- o

6. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ iIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, 9 *
sol¡cita autorización para la firma del Convenio de Colaboración del programa ] ;
"ECOS Música ParalaPaz". o f7. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ¿
solicita autorización del presupuesto de las premiaciones del c¡ncurso trad¡ciona¡ 9 :
de ahares de muertos y pasarela de catrinas. Q .i

8. LA C. YOLANDA MENDOZA GAMBOA, TITULAR DEL ORGANO OE---J =!
COI¡TROL INTERNO, sol¡cita análisis y en su caso aprobación d€ la propuesta
de la estructura minima del órgano lnterno de Control.

9. LA C. YOLANDA MENDOZA GAMBOA, TITULAR DEL ORGANO DE -)
CONTROL INTERNO, solicita un espacio físico exclusivo para el área, una linea
telefónica, archiveros con llave, un equipo de computo con escáner a color e
impresora, un d¡sco duro portátil.

IO. LA C. DELIA CASTRO TIOJARRO, PRESTADORA DE SERVICIO SOCIAL,
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RCIA14. EL C. FRANCISCO GA RODRIGUEZ, solicita apoyo con material pa
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Capilla de la Cofradía de San Miguel, ya que se encuentra deteriorada.
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15. LOS HABITANTES DE LA LOCALIDAO DE SANTA LUCIA, solicitan apoyo con
malerial para la Capilla, ya que se encuentra deteriorada

16 C. NOE AARON ilIENDOZA PINEDO, sol¡cita apoyo económico para la
compra de una prótesis de pierna

17. Asuntos varios.
't8. Clausura-

I.. LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACÉN DE QUÓRUM LEGAL.- En desahogo
del primer punto del Orden del Día el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
Pres¡dente Munic¡pal instruye a la Secretario General, LlC. CRISTINA GODINA
FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 09 (nueve) de los
1 1 (once) integrantes del Ayuntam¡ento.

\ ING. HUMBERTO ALONSO GOT,EZ fIIEDINA
LIC. FELIPE LEWA ROBLES
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. MARGARITA FELIX HUERTA
C. J. ASCET{CION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
itTRA. GEMA LIVIER LARA GÓÍIIEZ
LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
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erificada la presencia de la mayoría de los m¡embros del Ayuntamiento, el Presidente
nicipal lNG. HUMBERTO ALONSO Góuez ueolxl, en uso de la voz declara ante
presentes que existe quórum legal e instala la sesión legalmente declarando válidos

os acuerdos gue de ella emanen. -------
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\ 2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DiA.- El Pres¡dente Municipal lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA instruye a la Secretario General, de lectura al
orden del dia propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntamiento y así mismo tengan a b¡en
aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes. -----

La C. TERESA GUTIERREZ JARA, REGTDORA y er C. JOSÉ DE JESÚS MORALES
GUflÉRREZ, REGIDOR, se integran a la Sesión Ordinaria del H. Ayuntamiento siendo
las 12:13 (doce horas con trece m¡nutos).

,

\
-.-3.- LECTURA Y APROBACóN DEL ACTA NO. 22.- Continuando con el desanollo de

, ^§ esta Decimo Tercer Sesión Ord¡naria, EL PRES¡DENTE MUNICIPAL, EL lNG.
' (-\- HUMBERTO ALONSO GOITIEZ MEDINA, solicita la dispensa de ta tectura det Ac{a
{ I v número 22 (veintidós), corespondiente a la Decimo Segunda Sesión Ordinaria de
?. \-U Ayuntamiento celebrada el dia 23 (ve¡ntitrés) de septiembre del 2019 (dos mil

I \ ( diecinueve). Asi mismo pone a consideración del Pleno el contenido de dicha Acta,
siendo ambas cosas APROBADAS POR UNANIMIDADil=

:\
--u -uío
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4.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ TIEDINA, PRESIDENTE MUNIC¡PAL,
SOLICITA APROBACIÓT{ T'EL GASTO GEI{ERAÍ}O EI{ LA FIESTA PATROI{AL f'E
LA LOCALIDAD DE LA SEUENTERA.- En uso de la voz el lNG. HUMBERTO ALONSO
GÓMEZ MEDINA, PRESIOENTE filUNlClPAL, comenta al Pleno que et pasado 12
(doce) de octubre se llevo a cabo una Kermese en la Localidad de la Sementera con
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motivo de sus Fiestas Patronales, por lo que ellos solicitaron apoyo con lo sigu¡ente:2
(dos) horas de música en vivo con el Grupo "Fuego Sagrado" por $2,552.00 (dos mil
quinientos cincuenta y dos pesos 00/100 M.N.),4 (cuatro) horas del sonido de este
Ayuntamiento y apoyo con perifoneo para difundir el evento. Por lo que solicita se §
aprueben e6to6 apoyos para dicha Localidad, lo cual una vez discutlJo y analizado es §
APROBADO POR UNANIMIDAD. _.--------

J

o

5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNIC¡PAL,
SOUCITA APROBACóN DEL REGU\TENTO DE PROTECCóN CUIL PARA EL
filUNlClPlO DE TOTATICHE, JALISCO.- En uso de la voz el !NG. HUÍIIBERTO
ALONSO GÓ]úEZ MEDINA, Presidente Municipal, solicita aprobación del Regtamento de
Protecc¡ón Civil Municipal del Totatiche, Jalisco. Una vez que se anal¡za y se d¡scute este

LaC.TERESAGUTIERREZJARA,REGIDORA,IaC.MARGARITAFELIXHUERTA,
ñeC¡gOnl i et C. JOSÉ DE JESúS MORALES GUT¡ERREZ, REGIDOR solicitan

también la aprobación de las premiaciones para los Attares de Muertos y Catrinas en la

Delegación de Temastián c¡mo s¡guen:

E
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punto se somete a votación siendo esta propuesta APROBADA POR UNANIMIDAD. ----

CONCURSO TRAOICIONAL DE ALTARES DE MUERTOS Y PASARELA DE
CATRINAS.. En uso de Ia voz eI ING. HUi,BERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,q\
PRESIDENTE irUNlClPAL, informa al Pleno gue el día 01 de Noviembre se llevarán a \.:
cabo en la Plaza Principal de la cabecera los tradicionales concursos de Altares de \
l¡r"rtot y pasarela de Catrinas, por lo que solicita aprobación de las siguiente¡§
prem¡acrones:

. Primer Lugar para cada @ncurso: $1,200.00 (Mil dosc¡entos pesos 00/100 M.N.).

. Segundo Lugar para cada @ncurso: $800'00 (Ochocientos pesos 00/100 M'N )'
o Tercer Lugar para cada @ncurso: $400.00 (Cuatrocientos pesos 00/100 M.N )'
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CATRINASALTARES DE MUERTOS
Primer Lugar: $500.00 (quinientos pesos

o0/1oo M.N.).
Segundo Lugar: $400.00 (Cuatrocientos
pesos 00100 M.N.).
Tercer Lugar: $300.00 (Trescientos pesos

00/100 M.N

Primer Lugar: $1,200.00 (Mil
pesos 00/'100 M.N.).
Segundo Lugar: $800.00 (Ochocientos
pesos 00/100 M.N.).
Tercer Lugar: $400.00 (Cuatrocientos

doscientos

00/100 M.N.

¡

2018-2021

sobre el Programa "ECOS MUSICA PARA LA PAZ', y solicita aprobación del Pleno para
que se autorice a las autoridades municipales a firmar el Convenio de Colaboración. Lo
cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD.

7.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MEDINA, PRESTDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACóT{ DEL PRESUPUESTO DE LAS PRETITIACIOTIES DEL
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Una vez analizadas y discutidas las propuestas de premiaciones para la Cabecera
Municipal y para la Delegación de Temastián se someten a votación y son APROBADAS

8.. LA C, YOLANDA MENDOZA GAilIBOA, TITULAR OEL ORGANO OE CONTROL
INTERNO, SOLICITA ANÁUSls Y E}¡ SU CASO APROBACÓ}' DE LA PROPUESTA
DE LA ESTRUCruRA MINli¡tA DEL ÓRGANO IilTERNO DE CONTROL.. Respeclo a
este punto, el PRESIDENTE ilUNlClPAL, informa que recibió una solicitud de la C.
YOLANDA i'ENDOZA GAIIBOA, TITULAR DEL ORGANO DE CONTROL INTERNO,
donde sol¡cita aprobación de la estructura mínima del Órgano lntemo de Control,
anexando la propuesta de esla estructura como sigue:

o lnvestigador: Lic. H¡lda Yaret Campos Martínez.
o Sustanciador: Lic. Felipe Leyva Robles.
o Auditor: Lic. Yesenia Calderón Cortes.
o Secretarias: Elena González Ávila y Naizeth Olivier Huerta Alvarado.

UNANIMIDAD
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f Una vez analizado y discut¡do este punto se somete a votación siendo APROBADO POR
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9.. LA C. YOLANDA MENDOZA GAiiBOA, TITULAR DEL ORGANO DE COTIITRoL
INTERNO, SOLICITA UN ESPACP FiSrcO EXCLUSIVO PARA EL ÁREA, U¡¡A L¡ilEA
TELEFÓNEA, ARCHIVEROS CON LLAVE, UN EQUIPO DE COMPUTO CON
ESCANER A cOLoR E ltupRESoRA, UN Dtsco DURo PORTAT|L.- Respecro a e-re
punto, el PRESIDENTE ilUNlClPAL, informa que recib¡ó una sol¡citud de la C.
YOLANDA MENDOZA GAMBOA, TITULAR OEL ORGANO DE CONTROL INTER}¡O,
donde solicita un espacio fisico exclusivo para el área, una línea telefónica con teléfono
inalámbrico, arch¡veros con llave si es que se continua compart¡endo la oficína, un equípo
de computo con escáner a color e impresora y un disco duro portátil, una vez analizabó y
discut¡do este punto es APROBADO poR MAyoRlA ABSOLUTA, quedando aprobado
siempre y_ cua¡lo haya recurso. para este fin, pr¡orizando las áráas mas urgentes,
estando EN coNTRA ros 

-s¡gu¡entes reg¡dores c. TERESA GUTIERREZ ]ARA,
C.ANGELBERTO VTLLEGAS_ S_9LORZANó, C. MARGARTTA FELTX HUERTA, ¿. J.AScENcloNsoLoRzANoEScATEL,c.LoRENAUREÑAGoNzALEz.

\

. IO.- LA C. DELIA CASTRO IIOJARRO, PRESTADORA DE SERVICIO SOCIAL,§ solrcrrA Apoyo EcoNóilco.- Er rNG: HurrrBEnro r_o¡tó-céiiÉi ñLonr+! PRESTDENTE MUNrcrpAL, ¡ntorma que iác¡ü¡l una soric¡tuo de ra c. DEL|A cAsrRo
,,.-.¡ 19jlII9,_!'-":F1"-1" de servicio sóciat en esiá ryunramiento, oonoe sátitá apoyo( '.." economrco. por su servicio sociar de ros siguientes meses jurio, agosto, septiembre y-ocfubre der 2019 (dos m¡r diecinueve). asi 

-m¡smo 
hace mención q-ü'ü prJp,i""t" 

"", '' apoyarla con $2,000.00. (dos_ mir peáos oo/1oo M.N.), por mes. ün" ,"1 a"ütioo y
\§ anatizado este punto es ApROBADó pOR UNAN|M|DAD.
'\

II.. EL C. MARCELINO OCTAVIORAi'OS FLORES, PROfitOTOR DE VETERANOS,SOLICÍTA APOYO ECONÓTUIICO PARA LA COI¡rPirA OE LOS UNIFORTIES OELEQUrpo DE vErERAilos.- Er r{c. HuuBEñió--l¡-oréo éd;iü-'iió¡-Ni,
nEqlqEiLTE MUNIC|PAL, IIoJla que reciuió uná sor¡citu¿ del C. MARCELINoOCTAVIO RAilIOS FLORES, PROTOTbR DEL EAU¡PObE VETERANóSñ];;--'-'
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solicita apoyo económ¡co con $2,000.00 (dos mil pesos 00/100 M.N.), para la compra de
los uniformes del equipo de veteranos, ya que se encuentran participando en la liga de
Colotlán y es un requisito contar con é1. Se somete a votación esta solicitud y es
APROBADA POR UNANIMIDAD. .-_--_-

/--l-

I2.. EL C. ARTURO GUTIERREZ PEREZ, SOLICITA APOYO CON U]{IFORMES PARA
EL EQUIPO DE FUTBOL "TEMASNÁN PRIMERA FUERZA" Y PARA EL EQUIPO DE .5
FUTBOL 'VETERANOS TEMASflAN".. EI Ifi¡G. HUTTTBERTO ALONSO GÓMEZ 1,
IIED¡NA, PRESIDENTE HUNICIPAL, informa que recibó una solicitud del C. ARTURO 

^ r líGUTIERREZ PEREZ, quien solicita apoyo económico con $2,OOO.OO (dos mil pesos ¡" I -
00/100 M.N.), para la compra de los uniformes del equipo de veteranos de Temastián y-í y
$2,000.00 (dos m¡l pesos 00/100 M.N.), para la compra de los uniformes del equipo de | ..
Primera Fueza de Temastián. Se somete a votac¡ón esta solicitud y es APROBADA POR.¿ 3fUNANIMIDAD. -------\t áq<-

Ol

13.. EL C. JOSÉ MANUEL FLORES RAi'OS, SOLIC]TA APOYO ECOXÓfitICO PARA]
REALIZARSE UNA RESONANCTA MAGNÉICA DE UNA RODTLLA DEBTDO A QUE 6
TUVO UNA LESói{.- Respecto a este punto el PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que f
rec¡bió una solicitud del C. JOSE IrlAt{UEL FLORES RAüOS, quien solicita apoyo Y
económ¡co con $1 ,000.00 (mil pesos 00/100 M.N.), para realizarse una resonancia
magnética de una rodilla, ya que tiene una lesión, la resonancia se llevará a cabo en el
Grupo Rio en Guadalajara, Jalisco. Se somete a votación esta solicitud siendo
APROBADA POR UNAN|M|DAD. ----- ------ Ñ

n§
,.§

14.. EL C. FRANC]SCO GARC|A RODRIGUEZ, SOLIC¡TA APOYO CON MATERIAL N
PARA LA CAP¡LLA OE U óóiNIÚI OT SIÑ IIIiCUEI, YA QUE SE ENCUENTRA J
DETERIOR.ADA.- El PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que recib¡ó una sol¡citud el C. \
FRANCISCO GARCIA RODRIGUEZ, quien solicita apoyo con material para la Capilla de
la Cofradía de San M¡guel, ya que se encuentra deteriorada, pide apoyo con 3 (tres)

toneladas de cemento. Una vez discutida y analizada esta solicitud se somete a votación
y es APROBADA POR UNANIMIDAD. --------

ITENITOZA Plt{EDO, quien solicita apoyo económico para

que le urge comPrar Ya que tiene una discaPacida
la compra de una Prótesis
d desde los 13 (trece) años
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t15.- LOS HABITANTES DE LA LOCALIDAD DE SANTA LUCIA, SOLICITAN APOYO

CON TATERIAL PARA LA CAPILLA, YA QI'E SE ENCUEilTRA DETERIORADA.. EI

PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que recibió una solicitud de los habitantes de la
Local¡dad de santa Lucia, quienes sol¡citan apoyo con material para la capilla, ya que.se

áncuentra deteriorada, piden 1 (una) tonelada de cemento y 1 (un) cam¡ón d9 3FI? -q.a
vez discutida y analizada esta solicitud se somete a votac¡ón y es APROBADA POR

UNANIMIDAD.

16.- EL C, NOE AARON MENDOZA PINEDO' SOLICITA APOYO ECONÓÍTIICO PARA

LA COiiPRA DE UNA PRÓTESIS DE PIERNA" Respecto a este Punto, el

PRESIDENTE tllUNlClPAL, informa que recibió una solic¡tud del C. NOE AAR

prefna
contaba crn una pero ha llegado al final de su vida útil después de 27 (ve¡ntisiete)

\
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de uso, informa que el Precio de la prótesis es de $35,000.00 (treinta y cinco mil

p
\§
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00/100 M.N.), y que sugiere apoyarlo con $5,000.00 (cinco mil pesos 00/100 M.N.), una
vez discutido y analizado este punto se APRUEBA POR UNANIMIDAD

17.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordo lo sigu¡ente:

Al EL PRES|DEI¡TE MUNICIPAL, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓitEZ MED|NA,
en uso de la voz solicita autorización del Pleno para la compra de Nomenclaturas
de Calles, ya que las que ex¡sten en el pueblo la mayoría e§án obsoletas, de
igual forma mencjona que h¡zo una cotización y cada una cuesta $125.00 (c¡ento
veinticinco pesos 00/100 M.N.), con las siguientes medidas 20 (veinte)
centímetros por 30 (treinta) c€ntímetros. Solicita la compra de las Nomenclaturas
de Calle que se necesiten para todo el Municipio, e informa que actualmente no
cuenta con el número exac{o que se necesitan, pero que estas se irán comprando
en paquetes de 100 (cien), Una vez discutido y analizado este punto se somete a
votac¡ón y es APROBADO POR UNANIMIDAD. -----------

e,

? en uso de la voz informa que rec¡bió una solicitud de la DOCTORA ANDREAI
ú

VENANCIO MORALES, RESPONSABLE MUNICIPAL DE TOTATICHE y una de
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!a) EL PRESTDENTE MUNTCIPAL, ]NG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDlt{A,

,E

ta DocToRA MARÍA YESSENTA RODRÍGUEZ R|VERA, quienes sot icitan apoyo*'
Xoi-,)
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8-.,
<)

a-)

f., económico para el pago de la persona que realiza el aseo en las Un¡dades
I medicas de la Cabecera Municipal y de la Delegación de Temastián, por los

- .. meses de oc{ubre, noviembre y diciembre del 2019 (dos mil diecinueve). Una vez
§analizadas y discutidas estas solicitudes el Pleno llega al acuerdo de apoyarlas
\\con $2,300.00 (dos mil trescientos pesos OOiIOO M.N.), por mes, durante los

(\ \\ meses de octubre, noviembre y diciembre del 2019 (dos mil diecinueve), y
\ \ solicitan que se les haga tlegar la reepuesta a 9u sol¡citud por escrito,

\_f

ce
informándoles que a partir del mes de enero del 2020 (dos m¡l ve¡nte), ya no será
posible apoyarles ya que este Ayuntamiento se encuentra en condiciones muy
precarias, porque el Gobierno Federal no está brindando apoyo, en rasgoi
generales el Ayuntamiento enfrenta una situación muy dificil, así mismo solicitan
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C) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ING. HUIÚBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
solicita se autorice la cant¡dad de $4o,oo0.oo (cuarenta mil pesos o0/roo M.N.):para solventar los distintos gastos que se generen en la tradicional posaoá
navideña para regidores y^personar der H. Ayuntamiento, una vez que ." án"ii.á
esle punto, es APROBADO pOR UNANIM|DAD. ______

ue se les p¡da cop¡as de los oficios que ellas han enviado a la Secretaría de
lud para poder respaldar el apoyo que se les dará estos meses. Una vez

ut¡do y analizado este punto se somete a votación y es APROBADO POR
ANIMIDAD _-_

DI EL PRESIDENTE i,IUNICIPAL, ING. HUT'BERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
solicita autorización del pleno para invertir $S0,0O0.00 (cincuenta mil pesos
00/100 M.N.), para ta adquisición de bolos, regalos, piñatas, dulces, y comida quese les ofrecerá en las posadas navideñas de las Localidad ES la Delegación deTemastián y la Cabecera Mun tctpal, siendo esta solicitud APROBADA POR

.Q:
""1 §)
llJ ,t§->u+ E} EL PRES]DENTE MUNICIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,informa que recibió una soricirud de ra Lrc. H|LDA yAñET cAMpos unÁiñei,DlREcroRA DE cATASTRo,^donde soricita ,"p"á"ion o"r cpu J"'rna ieLlcrmputadoras de la oficina de Catastro, ya que tüvo un problema AonOe se daño 
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la fuente de poder, por lo que solicita la compra de una fuente de poder y de un
regulador. Una vez analizada y discutida esta solicitud se somete a votac¡ón y es
APROBADA POR UNANIMIDAD

F) EL C. J. ASCEI{CION SOLORZAT{O ESCATEL, REGIOOR, informa que recibió l,
una sol¡citud de la profesora IRMA VIRIDIANA DOMíNGUEZ GAETA, donde le
solicita 1 (una) tonelada de cemento, 1 (un) camión de arena y 1 (un) rollo de
malla, para reparar el p¡so firme en la cancha de basquetbol ya que se encuentra
dañada, una vez discutida y anallzada la solicitud se somete a votac¡ón y es
APROBADA POR UNANIMIDAD. _-----_

G) LA C. LORENA UREÑA GONZALEZ, REGIDORA, informa at Pteno que recibió
una solicitud del C. ROBERTO LARA, quien es padre soltero y fabaja todo el dia
por lo que solicita se les otorgue desayuno caliente del comedor del DIF a sus
hijas. Se llega al acuerdo de delegar esta situación al DIF municipal para que se
les integre a e6tas niñas en grupos prioritarios en el comedor
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Hl LA MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, informa que recibió una
solicitud de la C. MA. DE LA LUZ ZEPEDA TORRES, viuda del dilunto SIMÓN
HUíZAR ARELLANO, quien sol¡cita la ¡nstalación de dos lámparas publicas en dos
de los postes ya existentes después del puente, cam¡no a las "Galeras", ya que \
dicho camino no cuenta con ningún tipo de alumbrado. Una vez discutido y §
analizado este punto se APRUEBA POR UNANIMIDAD, ya que es un camino.\\

\t) EL c. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REGIDoR, sol¡cita autorización r.
para que la Dirección de Obras Públ¡cas real¡ce un croquis de la Cabecera \
Municipal, de la Delegación de Temast¡án y de las Localidades, donde se les
asigne a cada lámpara un número, para cuando una lámpara se descomponga el
reporte y la reparación sea mas ágil. Logrando tener este croquis de manera fís¡ca
y digital. Una vez analizada esta propuesta se somete a votación y es
APROBADA POR UNANIMIDAD.

J) EL C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REGIDOR, informa que la calle
Jesús Ureña en la Delegación de Temast¡án tiene problemas con el drenaje
cuando llueve, sol¡cita meter esta cálle en el proyeclo que se meterá ante el

Gobierno Federal y también el de la carretera que se menciono en ses¡ones
pasadas.

Siendo las 16:59 (dieciséis horas con cincuenta y nueve minutos), la C. LORENA
UREÑA GONZALEZ, REGIDORA, p¡de permiso para ausentarse de la Sesión por

motivos personales.

K) EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR, solicita información
sobre el manejo del modulo de maquinaria, ya que algunas personas le han
estado preguntando. Se le informa que el Modulo por el momento está parado
debido a las tormentas, que una vez pasadas se esperarán 15 (quince) días para
que los caminos estén listos para meter maqu¡naria a trabajar. ------------------
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L) EL SÍNDICO fflUNlClPAL, LlC. FELIPE LEWA ROBLES, pone a considera
del Pleno, QUE SE APRUEBE, la RE-INSTALACION del SISTEMA MUNICI
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ACTA NO.23
08r09

TOTATICHE, JALISCO, m¡smo que fue aprobado en el Acta 27, en Sesión
Ordinaria del Ayuntamiento, c¡n fecha 22 de maz.o del 2017, en el punto 6; e
instalada en el Acta número 01, del Sistema Municipal de Protección de n¡ñas,
niños y adolescentes de Totatiche, Jalisco, con fecha 6 de abril del 2017; por lo
que una vez que es analizado y d¡scut¡do este punto, se somete a volac¡ón y es
APROBADO POR UNANIMIDAD. _.-___

18.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
PTOPUESTOS, EI ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE
iiUNlClPAL, procede a la clausura de esta Dec¡mo Tercer Sesión Ord¡naria de
Ayuntamiento siendo las 17:30 (Diecisiete horas con treinta minutos) del día 25
(veinticinco) de oclubre de 20'19 (dos mil diecinueve), levantando la presente ac{a para
constanc¡a y cumpl¡miento firmando al calce los que en ella intervinieron y quisieran
hacerlo. ------
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C. MARGARITA FELIX HUERTA.
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nqoLr-.o tl (eno D?JE\EL
c. LoRENA UREÑA GoNzALEz

c. JosÉ DE JEsús fúoRALEs
culÉnnez

GE IVIER

LIC. LUZ a cÁnoexns
R
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C. JOSÉ RAÚL oRozco LEWA

La presente hoja de firmas, forma parle integrante del Acia No. 23 (veintitrés),
correspord¡ente a la Decimo Tercer Ses¡ón Ordinaria del Ayuntamiento de Totatiche,
Jalisco; celebrada el día 25 (veinticinco) de octubre de 2019 (dos mil diecinueve),
correspondiente a la Administración 2O'lü2O21 .
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